

Polsek Banjarsari Kawal Penjaringan Perangkat Desa, Wujud Komitmen Polri Jaga Transparansi dan Kamtibmas

Ciamis - CIAMIS.WARTAWAN.ORG

Jan 23, 2026 - 13:26



Ciamis – Kepolisian Resor Ciamis melalui Polsek Banjarsari menunjukkan peran aktif Polri dalam menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat dengan melaksanakan kegiatan sambang dan koordinasi terkait penjaringan perangkat Desa Sindangsari, Kecamatan Banjarsari, Kabupaten Ciamis, Jumat (23/01/2026).

Kegiatan tersebut dilaksanakan mulai sekitar pukul 09.00 WIB hingga selesai oleh Panit 2 Binmas Polsek Banjarsari sebagai bentuk kehadiran Polri dalam mengawal proses pemerintahan desa agar berjalan sesuai ketentuan yang berlaku. Sambang dan koordinasi ini dilakukan guna memastikan tahapan penjaringan dan penyaringan perangkat desa dapat berlangsung secara tertib, transparan, dan kondusif.

Dalam kegiatan tersebut diperoleh sejumlah hasil penting, di antaranya telah

diterbitkannya keputusan Kepala Desa Sindangsari tentang penetapan soal tes seleksi penjurangan dan penyaringan perangkat desa untuk jabatan Kepala Dusun Pahauran, serta keputusan tentang pembentukan tim seleksi dan tahapan pengangkatan perangkat desa Desa Sindangsari tahun 2026. Selain itu, disampaikan pula bahwa pendaftaran bakal calon perangkat desa telah dibuka sejak tanggal 2 Januari hingga 24 Januari 2026 dan dipusatkan di Kantor Desa Sindangsari.

Melalui sambang tersebut, Panit Binmas Polsek Banjarsari menyampaikan komitmen Polri dalam melaksanakan pengamanan dan monitoring seluruh tahapan seleksi melalui peran Bhabinkamtibmas yang akan hadir memantau pelaksanaan tes tertulis maupun wawancara agar berjalan lancar. Polri juga mendorong panitia penjurangan untuk bekerja secara profesional dan menjunjung tinggi transparansi guna mencegah adanya intervensi dari pihak luar.

Selain itu, Polsek Banjarsari menekankan pentingnya deteksi dini untuk mencegah potensi konflik maupun gangguan kamtibmas selama proses penjurangan berlangsung. Sinergitas antara Polri, perangkat desa, dan TNI melalui peran Babinsa terus diperkuat demi menjaga stabilitas keamanan di wilayah Desa Sindangsari.

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., melalui Kapolsek Banjarsari Polres Ciamis AKP Achmad Daryatno, S.IP., M.M., menyampaikan bahwa kehadiran Polri dalam proses penjurangan perangkat desa merupakan bagian dari upaya preventif untuk memastikan seluruh tahapan berjalan aman, tertib, dan sesuai aturan. Polri berkomitmen mendukung terciptanya pemerintahan desa yang bersih, transparan, dan dipercaya masyarakat.

Kegiatan sambang dan koordinasi tersebut turut dihadiri oleh Panit 2 Binmas Polsek Banjarsari Aiptu Arman, Babinsa Desa Sindangsari Peltu Hasim Asy'ari, Sekretaris Desa Sindangsari Baharudin, para Kepala Dusun, serta perangkat Desa Sindangsari. Selama kegiatan berlangsung, situasi terpantau aman, tertib, dan lancar.

Masyarakat Desa Sindangsari menyambut baik kehadiran Polri dalam mengawal proses penjurangan perangkat desa. Warga menilai keterlibatan Polsek Banjarsari memberikan rasa aman serta menjamin proses seleksi berjalan adil dan transparan. Mereka berharap sinergi antara Polri, pemerintah desa, dan masyarakat dapat terus terjaga demi terciptanya keamanan dan ketertiban di lingkungan desa.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar